

Broaden your horizons ～さあ、視野を広げて!～

栗味の商品が登場してくると秋を感じる私ですが、皆さんはどんなものに秋を感じますか？

食欲の秋だけではなく、“勉学の秋”が近付いてきました。メディセレ薬局には実習生が来ていますが、今来てくれている学生がリフィル処方のことをまだ知らなかったなので、現場で学んで帰ってほしいと思います。薬学生が現場で学ぶことは多く、そしてとても大切なことです。国家試験視点だと、麻薬の取り扱いはぜひ現場で見てほしいところです。

さて、メディセレ薬局では学校薬剤師と個人在宅の同行はありますが、施設への同行はありません。そのため、先日、施設と関わっている薬局に同行させていただきました。20人のグループホームへ医師が回診するのに、その薬局の薬剤師も同行しているのです。

医師と同行することで、どういう症状から投薬を検討するのかを勉強できました。医師は量と剤形について薬剤師と介護者に意見を聞き、また、患者の状況を介護者から聞くことで、薬剤師が減薬を提言でき、医師が検討のうえで決定するという流れでした。

薬剤師の意見を聞いてもらえるだけに、担当薬剤師も事前に勉強してきているということで、まさに理想的な現場だと思いました。このような現場が増えると嬉しいですね。

メディセレスクール ファウンダー 児島 恵美子